

Luxemburgo, 26 de junio de 2020

Estimado Sr./Sra.:

Actualmente, en su cartera de valores cuenta con acciones de la clase de acción AMUNDI EURO STOXX 50 UCITS ETF DR - DAILY HEDGED USD (C) (la «Clase de Acción»).

Le notificamos que el 3 de agosto de 2020 se procederá a la liquidación de esta Clase de Acción. Esto significa que las acciones de esta Clase de Acción que siga manteniendo en esa fecha serán reembolsadas de forma obligatoria y que se le abonarán los ingresos derivados de este reembolso.

No se requiere ninguna acción por su parte y la Sociedad Gestora no aplicará ninguna comisión por los gastos en los que pueda incurrir. Los detalles de estas operaciones aparecen explicados en el documento adjunto «NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS de la clase de acción AMUNDI EURO STOXX 50 UCITS ETF DR - DAILY HEDGED USD (C)».

Este documento exhaustivo y preciso, aprobado por la CSSF, le ofrecerá toda la información que necesita saber acerca de las implicaciones de esta operación en su inversión. Por lo tanto, le recomendamos que lo lea atentamente.

Naturalmente, puede consultar a su asesor habitual para obtener cualquier información adicional que pueda necesitar.

Gracias por ofrecernos su confianza.

Atentamente,

AMUNDI ASSET MANAGEMENT

Fannie Wurtz

Directora de ETF de Amundi, Indexación y Smart Beta

Amundi Index Solutions

Société d'investissement à capital variable

Domicilio social: 5, Allée Scheffer

L-2520 Luxemburgo

R.C.S. de Luxemburgo B206-810

(la «SICAV»)

Luxemburgo, 26 de junio de 2020

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS

de la clase de acción

«AMUNDI EURO STOXX 50 UCITS ETF DR - DAILY HEDGED USD (C)»

(LU1681047582)

(la «Clase de Acción»)

Estimado/a accionista:

Le informamos de que el consejo de administración de la SICAV (el «**Consejo**») ha decidido liquidar la Clase de Acción AMUNDI EURO STOXX 50 UCITS ETF DR - DAILY HEDGED USD (C), de acuerdo con lo establecido en el artículo 28 de los estatutos de la SICAV, en el que se indica que el Consejo está autorizado a disolver una clase de acción en caso de que el valor de los activos de la clase de acción haya disminuido hasta alcanzar un importe considerado como el nivel mínimo por debajo del cual la clase de acción ya no puede operar de un modo económicamente viable.

La Clase de Acción se liquidará el 3 de agosto de 2020 mediante el reembolso automático de las acciones, utilizando como referencia el valor activo neto establecido el 3 de agosto de 2020 y de acuerdo con el calendario incluido en el presente documento. A continuación, sus acciones se reembolsarán sin que ello genere ningún tipo de comisión por parte de la Sociedad Gestora (la «Liquidación»).

El calendario programado para la operación de Liquidación es el siguiente:

- *Mercado secundario:*
El último día de negociación (compra/venta) de acciones en los mercados bursátiles de Euronext París y SIX Swiss será el 23 de julio de 2020. La Clase de Acción dejará de cotizar de forma efectiva a partir del 24 de julio de 2020.
- *Mercado primario:*
A partir del 27 de julio de 2020, tras la hora de cierre de la Clase de Acción, no se aceptarán suscripciones ni reembolsos.
- La Clase de Acción se liquidará el 3 de agosto de 2020.

Si sigue teniendo acciones de la Clase de Acción después del 27 de julio de 2020, el reembolso de las acciones se llevará a cabo, sin que tenga usted que hacer nada y libre de cualquier comisión de reembolso establecida por la Sociedad Gestora, utilizando como referencia el valor activo neto establecido el 3 de agosto de 2020.

Cabe señalar el hecho de que si los cambios mencionados anteriormente no se ajustan a sus necesidades, puede vender sus acciones. Las compras y ventas realizadas en el mercado secundario no generan ningún tipo de comisión de suscripción o reembolso. No obstante, la emisión de una orden a un mercado de valores generará unos costes cobrados por su intermediario sobre los que la Sociedad Gestora no tiene ninguna influencia.

Con el fin de explorar las mejores opciones para esta inversión, póngase en contacto con su representante designado. Su representante le ayudará a determinar las opciones más adecuadas para la gestión de su cartera.

El folleto más reciente de la SICAV y el documento de datos fundamentales para el inversor se encuentran disponibles, de forma gratuita, en su domicilio social.

Atentamente,

El Consejo